

Vota por esta noticia: ★★★★★ Total de votos: ★★★★★ 3 votos
 Comentarios: 0

 Descargar Archivo Audio [MP3](#)
[« volver](#)

La Última

Se lanzó programa el Emprendedor del Año Uruguay

Emprendedores uruguayos tendrán su reconocimiento

¿Te interesa esta noticia?



Esta semana se realizó el lanzamiento del programa el Emprendedor del Año de Ernst & Young que, por primera vez en Uruguay, premiará a aquellas personas que construyen y dirigen negocios dinámicos y exitosos. En el mundo, este programa es patrocinado por cientos de organizaciones por considerar que los emprendedores son la clave para el crecimiento. En nuestro país, es apoyado por Endeavor Uruguay.

Los emprendedores uruguayos tienen ahora la oportunidad de participar en este programa que lleva más de 25 años premiando a emprendedores del mundo.

Luis Montone, Country Managing Partner de Ernst & Young Uruguay, explicó a El País que en Uruguay podrán concursar, por un lado, emprendedores propuestos por Endeavor al jurado, y también podrán postularse los emprendedores que deseen hacerlo a través de la página www.ey.com/uy.

El destacado jurado estará integrado por Julia Rodríguez Larreta, directora de El País, Jorge Lepra, ex ministro de Industria, Jorge Grünberg, rector de la ORT, el doctor Alberto Brause y el ex embajador de Estados Unidos en Uruguay, Frank Baxter. Este jurado elegirá al Emprendedor del Año y al Emprendedor Emergente.

Montone indicó que a los efectos de presentarse al concurso, la organización considera como emprendedor a aquella persona que haya creado una empresa o que continúe trabajando la empresa que fundó su padre, abuelo o familiar. La empresa tiene que ser nacional y no pueden concursar emprendedores pequeños. Deben ser medianos a grandes. El plazo para presentarse al concurso culmina el 31 de mayo próximo.

Según señaló Montone, las expectativas son grandes porque "Uruguay tiene un gran número de emprendedores con lo cual tenemos una lista importante de personas que sabemos que va a participar". Sobre los criterios que se van a manejar, el ejecutivo indicó que "se valorará al emprendedor que sea un innovador, que tenga la capacidad de enfrentar adversidades, de generar ideas, de generar negocios, de gerenciar y desarrollar personas, de generar fondos, de haber caído, haberse levantado y seguir luchando, y tiene que ser ético en sus negocios", enumeró Montone.

El ganador del Programa Emprendedor del Año en Uruguay 2012 será invitado a competir en la gala del Emprendedor del Año Mundial, que se realizará en Mónaco en junio de 2013.

La primera mujer que ganó el reconocimiento Emprendedor del año Mundial fue Olivia Lum, de Singapur, en 2011.

En 1989 Olivia fundó la empresa Hyflux con dos empleados y un capital inicial de 15.000 dólares. En la actualidad Hyflux se ha convertido en uno de los proveedores líderes a nivel mundial de suministros para el proceso de desalinización.

Actualmente, la empresa cotiza en Bolsa, tiene ingresos anuales por 450 millones de dólares y emplea a más de 2.300 personas en el sudeste asiático.

El País Digital

 Etiquetas: [Uruguay](#) - [estados unidos](#) - [baxter](#) - [emprendedor](#) - [Frank Baxter](#) - [Alberto Brause](#) -

 Vota por esta noticia: ★★★★★ Total de votos: ★★★★★ 3 votos
 Comentarios: 0

Otras notas de La Última

- [Gente y cosas de la última](#)
- ["La perdimos por una hora pero sigue luchando"](#)

No salgas a la calle sin saber de qué se habla...

- [Nacional | Filtración del mail de Topolansky: gremios exigen ..](#)
Hoy Fenapes resolverá movilizaciones rumbo a la discusión por la Rendición de Cuentas. Podrían ir a la huelga y ocupar liceos. ...
- [Nacional | Mujica, una "señora pituca" que "hace como el tero"](#)
Las críticas del presidente José Mujica a la oposición molestaron a blancos, colorados e independientes. Dicen que los problemas ...
- [Ciudades | Uruguay vibra al ritmo de McCartney](#)
Paul McCartney llega hoy a Montevideo en su avión privado, un Gulfstream V, y tendrá la primera prueba de sonido con su banda. El ...
- [Ciudades | Seccional 17: zona cercada por muertes y delitos ..](#)
Homicidios, rapiñas, hurtos, arrebatos y tráfico de drogas son los principales delitos a los que se enfrentan los efectivos de la ...
- [Ciudades | La banda de McCartney ya pasea por la ciudad a la ..](#)
Los músicos de McCartney llegaron el jueves. Y con ellos ya empieza a vivirse el clima del recital más esperado. Al ex-Beatle lo ...

Cargando...